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ATA N.º 08/2022 

Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um convite da Secretaria Municipal da Educação, 

Esporte e Lazer e um Convite para feira do Produtor Rural, Agroindústria, 

Artesanato e Turismo, Projeto de Lei número quarenta e cinco (45), enviado 

em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial de 02 (dois) 

professores de ensino fundamental e dá outras providências, Projeto de Lei 

número quarenta e quatro (44), que autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar no orçamento corrente, Projeto de Lei número quarenta e seis 

(46), que institui o Plano Municipal de Turismo de São Pedro da Serra e dá 

outras providências, Projeto de Lei número quarenta e sete (47), que autoriza 

o Poder Executivo a receber em doação do CPM da Escola M.E.F Imaculado 

Coração de Maria, CPM da Escola M.E.F Pedro Lisenfeld, e COM Escola 

M.E.I Mimo os bens que descreve e dá outras providências, Projeto de Lei 

número quarenta e oito (48), que autoriza o Poder Executivo a receber em 

doação de Maria Adelaide Kafer Boeni e outros, o imóvel que descreve e dá 

outras providências. Seguindo com a ordem do dia o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein colocou o Pedido de Urgência do Projeto de Lei número 

quarenta e cinco (45), em votação, foi aprovado por unanimidade, o 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein não colocou o Projeto em votação, 

apenas o pedido de urgência, conforme orientação, pois o prazo regimental 

não tem um prazo fixo, e sim que pode ser na mesma sessão ou na sessão 
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subsequente. Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura do parecer 

referente ao Projetos de Lei número quarenta e três (43). Colocado em 

discussão e votação simbólica, o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard 

comentou que no ano passado fez uma Indicação, para que a Administração 

ajeitasse ao longo da Avenida Duque de Caxias, e como agora estão 

arrumando, colocando canos, e depois acredita que irão ajeitar para as 

pessoas poderem caminhar com mais segurança, pediu para que fosse 

enviado um ofício a Secretaria de Obras, agradecendo. O vereador Daniel 

Inácio Reichert colocou que já haviam comentado a algum tempo que viria um 

valor para ser destinado para um veículo para a Saúde, então agora este 

valor, vai ser depositado nesta semana através do Deputado Aloísio 

Classmann, o vereador também comentou sobre o Programa Pavimenta RS, 

onde todos os vereadores se empenharam e correram atras, e até o dia 14 

deste mês virá a primeira parcela que corresponde a 30% do valor total, o 

valor total do repasse do Estado é de R$ 795.142,41. Colocou que conversou 

com o Coordenador da Secretaria da Agricultura e como o município tem 

bastante demanda de obras e agricultura, ele irá assinar uma documentação 

para receber uma escavadeira hidráulica para auxiliar nos trabalhos no 

município, disse que a Prefeita já está encaminhando a documentação para 

que se realize. O vereador José Gustavo Rech passou a sua vez. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner, comentou referente ao que o colega Gelson José 

Bard colocou, além de estar sendo feito algo muito importante, também 

melhora muito a acessibilidade e se tem uma outra visão, referente as ruas 

pavimentadas, disse que esses moradores já esperam a muito tempo por isso, 

são de extrema importância. Solicitou que fosse encaminhado um Pedido para 

a Secretaria de Obras, para ver a questão das esquinas, disse que tem varias 

esquinas com arvores rente até a estrada, em sua opinião deveria ter este 

espaço limpo para melhorar a visibilidade dos motoristas, disse que como tem 
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a metragem de calçada limpa, deveria se manter limpo este espaço. Reforçou 

o convite para a Feira do Produtor Rural, Agroindústria, Artesanato e Turismo, 

disse que hoje foi limpado e colocado os moveis, disse que tomara que tenha 

muitas pessoas interessadas em usar o espaço, que de tudo certo, explicou 

que por um ano a Prefeitura arcará com os custos de água e luz e a limpeza 

fica por conta de alguns, mas o que é importante é que a Administração se 

colocou a ajudar, depois de um ano já vai se ter uma noção de como irá 

funcionar, agradeceu a Administração pela limpeza dos pátios da escola, pois 

lembrou que as crianças são do município, referente ao campeonato que esta 

acontecendo que é uma ideia do colega Carlos Adriano Schlindwein, é tão 

bom ouvir que uma munícipe disse a ela, que pode sentar e assistir um jogo 

em casa vindo um público de todo o município, disse que a participação no 

esporte é muito importante, disse que acredita que vale muito a pena. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. O vereador Patrício 

Hanauer passou a sua vez. O vereador Roque Weimann passou a sua vez. O 

vereador André Mallmann solicitou um oficio para a Secretaria de Obras 

agradecendo pelas melhorias realizadas nas paradas de ônibus, atendendo o 

pedido de sua indicação. Comentou que o campeonato do futebol sete é uma 

luta de vários anos que se discutia isso, e hoje são 15 times envolvidos, dentro 

do nosso município, onde antes só se juntava três clubes e um visitante, foi 

uma ideia muito boa, com jogos muito bons que já aconteceram nas fases 

preliminares, com um bom público, vai ser o primeiro de muitos campeonatos 

de futebol sete. Colocou que as obras no município não param, e todos 

sempre na busca de recursos, e o município sempre fazendo a sua parte de 

ter a garantia de estar bem estruturado e bem administrado para as 

contrapartidas, onde são valores altos, parabenizou a todos envolvidos que 

fazem São Pedro da Serra acontecer. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein disse que quanto a primeira copa de futebol sete, acredita que já 

vem pedindo isso a 6 anos, sempre martelando para dar certo, até agora 
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possui uma visão muito otimista, que vai dar muito certo, os três times do 

município estão sempre precisando de patrocínio, disse esperar continuar 

nesse nível de competição que vai dar muito certo. Colocou referente a 

limpeza das escolas estaduais, que a Prefeita foi orientada a cobrar a água e 

não fazer mais a limpeza, pois quanto a água ela poderia estar suprimindo 

receita, onde ela pode ser apontada por isso e depois responder e ter que 

pagar, já na limpeza é uma área estadual e quem estaria fazendo a limpeza 

seria um funcionário municipal, e quem iria responder é o município, mas claro 

que o município faz isso para ajudar pois não tem ninguém que faz isso do 

Estado. Mas colocou que essa questão terá que ser alinhada. Colocou que 

será feito uma página no Facebook e Instagram para a Câmara. Referente ao 

Plano Diretor foi feito um Cronograma com as seguintes datas: 1ª audiência 

pública dia vinte e seis de abril, 2ª audiência pública no dia dezessete de maio 

e a votação está prevista para o dia sete de junho do corrente ano. Em seguida 

escolheram a Comissão Especial de Revisão do Regimento Interno, para 

darmos andamento nas reuniões para revisão do Regimento Interno da 

Câmara, os vereadores André Mallmann, Graciele Schmitz Werner e Patrício 

Hanauer se dispuseram a ser os membros, após todos concordarem ficou 

decidida a Comissão Especial de Revisão do Regimento Interno com os 

membros vereador André Mallmann, vereadora Graciele Schmitz Werner e 

vereador Patrício Hanauer. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 05 de abril de 2022. 


